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Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Kultur- und Sportausschuss 26.09.2017 beschließend 

 
Antrag des Kanu-Club Friedrichsfeld e.V. auf Bezuschussung einer Modernisierungsmaß-
nahme am Vereinsheim 
hier: Genehmigung des vorzeitigen Maßnahmebeginns 
 
Beschlussvorschlag: 

1. Die Stadt Voerde stimmt dem Antrag des Kanu-Club Friedrichsfeld e.V. auf 
förderungsunschädlichen, vorzeitigen Maßnahmenbeginn zu. 

 

2. Der Verein ist darauf hinzuweisen, dass mit der Genehmigung des vorzeitigen 
Maßnahmenbeginns keine Zusage über eine eventuelle Zuschussgewährung verbunden 
ist. 

 

 
Finanzielle/Bilanzielle Auswirkungen: 

Keine 
 
Sachdarstellung: 

Der Kanu-Club Friedrichsfeld e.V. hat über den Stadtsportverband Voerde einen Antrag auf 
Bezuschussung einer Modernisierungsmaßnahme am Vereinsheim gestellt. Die Kosten für die 
Durchführung der Maßnahme belaufen sich nach Angabe des Vereins bzw. eines vorliegenden 
Angebotes auf rd. 20.000 €. 
 
Der Verein weist in seinem Antrag vom 28.08.2017 zur Notwendigkeit der 
Modernisierungsmaßnahmen darauf hin, dass an den inzwischen über 40 Jahre alten Fenstern 
und Balkontüren bei den letzten Unwettern starke Wassereinbrüche festgestellt worden sind. Die 
Kosten für notwendig werdende Reparaturmaßnahmen könnten über den Ausgaben für eine 
Erneuerung liegen. Dennoch wären die Verbesserungen von Energieeffizienz und Lärmschutz im 
Falle einer grundsätzlichen Erneuerung deutlich größer.  
 
Folgende Arbeiten werden laut Darstellung des Vereins für die Modernisierung notwendig sein: 

 Austausch der Fenster 

 14 Fenster unterschiedlicher Größe und 2 Balkontüren im Obergeschoss 

 9 Fenster unterschiedlicher Größe im Untergeschoss 

 Putz-, Maler- und Fliesenarbeiten im Bereich der Fensterwangen 

 Versiegelung zum Anschluss Dämmputz 

 
Da die Maßnahme wegen der Schäden an den Fenstern und den möglicherweise daraus 
resultierenden anderweitigen Gebäudeschäden zeitnah begonnen werden soll, beantragt der 
Verein die Zustimmung der Stadt zu einem vorzeitigen förderungsunschädlichen 
Maßnahmenbeginn. Nach Einschätzung des Stadtsportverbandes wäre eine Förderung der 
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Maßnahme im Haushaltsjahr 2019 denkbar, so dass die Entscheidung über eine Bezuschussung 
im Rahmen der Haushaltsberatungen 2019 beraten werden könnte. 
 
Die Verwaltung schlägt vor, sich mit einem vorzeitigen Maßnahmenbeginn einverstanden zu 
erklären. 
 
Der genaue Umfang der Maßnahmen und die vorgesehene Finanzierung werden voraussichtlich in 
der Vorlage für die Haushaltsberatungen 2019 eingehend erläutert und sollen im 
Gesamtzusammenhang „Zuschüsse zu Investitionen der Sportvereine“ beraten und entschieden 
werden. 
 
 
 
 
In Vertretung 
Limke 
 
 
 
Sichtvermerk des Ersten Beigeordneten: 
 
 
Sichtvermerk der Beigeordneten: 
 
 
Weitere Sichtvermerke/Stellungnahmen der Fachbereiche/Fachdienste/Stabsstellen: 
 
 
 
 
Stellungnahme der örtlichen Rechnungsprüfung: 
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